



jueves dediseño

proyección:
*"Cuarto Creciente. 25 años de diseño
en la Comunidad Valenciana" (2011)*

*Dirigida por:
Menta*

jueves / 16 / oct / 20:00
Filmoteca Regional Francisco Rabal

Plaza Fontes, s/n.
30001 / Murcia / España
(entrada libre hasta completar aforo)

www.districtocreativo.es



organizan



dip

Asociación de Profesionales
del Diseño y la Comunicación
Publicitaria de la Región de Murcia

colaboran



FILMOTECIA REGIONAL
FRANCISCO RABAL





Cuarto Creciente es una producción de Menta promovida por la Asociación de Diseñadores de la Comunidad Valenciana con ayuda del IMPIVA y cofinanciada por los Fondos FEDER, dentro del Programa Operativo FEDER de la Comunitat Valenciana 2007-2013.

Una producción de
Menta
Duración: 60 min

“Cuarto Creciente. 25 años de diseño en la Comunidad Valenciana” es una película documental que ofrece una visión de la evolución del diseño en Valencia desde el interior de la profesión. La creación de la Asociación de Diseñadores de la Comunidad Valenciana -ADCV-, cuya importancia ha marcado a todas las generaciones de profesionales durante estos 25 años, sirve como punto de partida a una sucesión de interesantes reflexiones en primera persona, llevadas a cabo por diseñadores en activo de todas las edades, como Nacho Lavernia, Pepe Gimeno, Nacho Gómez-Trenor, Elisa Talens, Raúl Ferris, Víctor Arráez, David Ortiz, los integrantes de los estudios CuldeSac y Nectar y completadas por las visiones del diseñador y arquitecto catalán Juli Capella y el director de la revista Experimenta, Pierluigi Cattermole. La explosión de creatividad y alegría que marcaron los años '80, las experiencias autodidactas de aquellos que comenzaban a establecer, sin saberlo, las bases de una profesión apasionante, la estandarización de las escuelas y los nuevos retos a los que se enfrenta el diseño son algunos de los temas expuestos por estos diseñadores que, a través de su experiencia, nos ayudan a entender mejor el balance, sin duda positivo, que se extrae de todos estos años.



Te invitamos a dejarnos opiniones sobre la proyección y el ciclo en www.districtocreativo.es